

Appel à projets régional Fonds de coopération Québec, Hesse, Emilie-Romagne

jeudi 31 janvier 2019, par [lpe](#)

Cette aide a pour objectif de renforcer les échanges entre la Nouvelle-Aquitaine et le Québec, la Hesse et l'Emilie-Romagne.

Les objectifs de cet appel à projets :

- renforcer les échanges entre la Nouvelle-Aquitaine et le Québec, la Hesse et l'Emilie-Romagne, en accompagnant les acteurs associatifs, économiques et institutionnels de la Nouvelle-Aquitaine dans le développement de projets de coopération avec des partenaires issus de ces régions.
- soutenir la réalisation de projets de coopération structurants, engageant les acteurs des différents territoires dans des relations durables.

Les dossiers sont étudiés et analysés tout au long de l'année.

Les projets rassemblant plusieurs organismes néo-aquitains, qui auront mis en commun leurs ressources et leurs moyens dans le cadre d'un projet global, seront privilégiés.

Les critères à respecter pour chaque territoire [sont à consulter sur cette page](#).